

# Wichtige Ereignisse in 2014

## Kohlfahrt am 25.01. 2014

Diesmal blieben wir im Ort. Nach einem Spaziergang bis zur Wassermühle wurden wir dort bestens gepflegt. Weiter ging es über die Hausmannstraße und Pferdebahn bis zum Howieker Krug. Dort gab es ein super Kohlbuffet und viel gute Laune. Kohlkönige wurden Gunda und Gerd.



## Generalversammlung am 21.02.2014

Bei der GV wurden folgende Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft geehrt:

60 Jahre: Erich Oeltjendiers, 50 Jahre: Friedrich Deetjen 25 Jahre: Rainer Kotkamp-Suhr

Friedrich Deetjen wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Bei den Wahlen gab es folgende Veränderungen: Zum neuen Rechnungsführer wurde Marc Alberring gewählt. Festausschußvorsitzender wurde Dennis Petershagen. Pressewartin wurde Erika Siefken.



## **Wichtige Ereignisse in 2014**

### **Karneval am 01.03.2014**

Es war wieder eine tolle Feier mit vielen fantasievollen Kostümen, guter Laune und toller Musik.

Zum zweiten Mal hatten wir Nachmittags zum Kinderkarneval eingeladen. Mit vielen Spielen, sehr gut begleitet vom DJ Lukas, mit einer Luftballonkünstlerin und vielen weiteren Attraktionen hatten die Prinzessinen, Ritter, Piraten, Geister, Indianer und auch alle Anderen viel Spaß.



### **Tag der offenen Tür und Standeinweihung am 13.04.2014**

Zur Einweihung unseres 10 Meter Standes mit elektronischer Trefferanzeige hatten wir befreundete Vereine zu einem Pokalschießen und alle Interessierten zu einem Tag der offenen Tür eingeladen. Die Resonanz war sehr gut. Viele Besucher haben sich über unsere Sportanlage informiert, sowie selber mal ausprobiert wie treffsicher sie sind. Auch die Übertragung der Schießergebnisse mit Beamer in den Aufenthaltsraum wurde bestaunt.

Der Präsident Karl Schnittker bedankte sich bei Stadt, Landkreis und Kreissportbund für die Förderung und bei den Mitgliedern für die Geldspenden und Arbeitsleistungen.

Die Ergebnisse des Pokalschießen sind unter "Ergebnisse" veröffentlicht.

# Wichtige Ereignisse in 2014



# Wichtige Ereignisse in 2014

## Besuch in Pföhren vom 27. bis 30.06.2014

Auf Einladung der Feuerwehrkapelle Pföhren hat eine Abordnung unseres Vereins den Schwarzwald besucht. Wir haben gemeinsam mit den Musikern 4 schöne Tage verbracht. Am Freitag waren wir zum gemeinsamen Grillen beim Probelokal der Pföhrener eingeladen. Am Samstag haben wir eine Fahrt mit der Sauschwänzlebahn gemacht und anschließend an der Wutach gewandert. Nach einem gemeinsamen Mittagessen haben wir an dem Dorfhock (Dorffest) teilgenommen. Dort gab es am Sonntag ein hervorragendes Konzert der Feuerwehrkapelle, danach haben wir das Schloß in Donaueschingen besichtigt und anschließend wieder den Dorfhock besucht. Am Montag ging es dann nach dem Frühstück wieder 750 km zurück in den Norden. Wir bedanken uns für die herzliche Aufnahme bei den Gastfamilien. Alte Freundschaften wurden wieder aufgefrischt und neue geschlossen.



# Wichtige Ereignisse in 2014

## Schützenfest vom 22. bis 25.08.2014

Viele Helfer und Mitwirkende wie z. B. die Organistoren und Mitwirkenden der Comedy Show, des Festausschusses, des MoMO-Clubs, des Bühnenbaukommandos, des Grünholkommandos, der Blumenfrauen, des Schießausschusses, der Kinderfestorganistoren und noch viele Andere haben dazu beigetragen, dass wir trotz teilweise kaltem und regnerischem Wetter wieder ein gelungenes und gut besuchtes Schützenfest hatten.

**König 2014 wurde Erich Petershagen, Königin wurde Gunda Kruse-Puls, Jugendkönigin Chantale Unglaub und Schülerkönig Malte Hemmieoltmanns.**

